
１番　熊本　正博　　議員 ３番　柴山　恭子　　議員

１．新庁舎の建設について １．災害に強く、快適に暮らせる安全・安

　(1) 現段階の進捗について 　心なまちづくり

　(2) 物価高騰の状況にあって適正な建築費 　(1) 防災行政無線の戸別受信機について

　　となっているか 　(2) 防災広場の設置についての考え

　(3) 地域経済の活性化を考慮した工事発注 ２．将来的な施設の方向性について

　　とすべきではないか 　(1) 高齢者の誰もが楽しめる活動について

　(4) 庁舎完成までの今後のスケジュールに 　(2) 全庁的な施設の充実について

　　ついて ３．平塚川添遺跡公園について

２．過疎債の活用について 　(1) 平塚川添遺跡公園のアサギマダラにつ

　(1) 過疎債とはどういうもので、その制度 　　いて

　　はどのように変わってきたか ４．燃料費高騰について

　(2) どのような活用事例があるか 　(1) 補助金について

　(3) 過疎地域のためになっているのか

３．甘木公園の整備について

　(1) 桜の植え替えについて ４番　内田　恵三　　議員

　(2) 甘木公園を美しく １．秋月博物館について

　(1) 開館から５年を経過した秋月博物館の

　　現状と今後の取組方針について

２番　梶原　康嗣　　議員 ２．秋月藩成立400年について

１．県内最大の湧出量を誇る温泉地「原鶴」 　(1) 記念事業として何を予定しているのか

　の観光振興について ３．米沢市との姉妹都市締結について

　(1) 観光庁の高付加価値化事業で温泉旅館

　　がリニューアルしている。どんな事業か

　(2) 福岡県唯一の「原鶴の鵜飼い」の存続 ５番　中島　秀樹　　議員

　　にどう向き合ってきたのか １．朝倉市が発展するために何をしたらい

　　① アユの放流方法 　いのか

　　② 補助金 　(1) 財政マネジメントは行われているか

　　③ 全国鵜飼いサミット参加 　(2) 地域公共交通を充実させる

　　④ 観光客や地元住民に親しまれる取組

　(3) 宿泊税を活用した新たな観光振興施策

　　は

　　① 観光振興交付金はどのような事業に充

　　　当されてきたのか

　　② 観光振興交付金を活用した原鶴地域の

　　　振興策は

２．物産館バサロ及びサンライズ杷木周辺

　の浸水指定、対策について

　(1) 浸水区域に指定された経緯は

　(2) 何が要因と考えるか

　(3) 解除に向けた対策は講じてきたのか

～　昼　食　～

※一人の持ち時間は執行部の答弁を含め70分で、午前９時30分から始まります。

令和５年３月定例会　一般質問通告事項　２月２８日（火）



１番　徳永　秀俊　　議員 　(3) 松末地域災害復興の進捗状況について

１．お悔やみパンフレットの作成について 　　① 松末地域コミュニティセンターについ

２．がん治療等医療用ウィッグ購入補助に 　　　て

　ついて 　　② 農地改良復旧事業について

３．補聴器の購入補助について 　　③ 復旧後の営農について

４．冬季における小学校での体育授業時の

　服装について

５．目に見える物価高騰対策について

　(1) 生活困窮世帯支援

２番　大庭　きみ子　　議員

１．市長施政方針について

　(1) 移住定住交流センターについて

　　① 具体的な取組について

　(2) 機構改革について

　　① 男女共同参画推進室の目指すもの

　　 1) 審議会等への女性参画率４０％以上を

　　　 推進するための具体的な内容について

　　 2) 市民への啓発について

　　② 人材育成係について

　　 1) 意識改革への取組について

～　昼　食　～

３番　佐々木　明子　　議員

１．教育行政について

　(1) 小中学校におけるマスク着用と給食時

　　のコロナ対策について

　(2) 小中学校のインターホン設置状況につ

　　いて

　(3) 朝倉市における放課後子ども教室の取

　　組について

　(4) 学校教育支援員について

　　① ＩＣＴ教育支援員について

　　② 不登校復帰支援員について

　　③ インクルーシブ教育と特別支援教育支

　　　援員について

２．平成２９年７月九州北部豪雨災害から

　の復興について

　(1) 豪雨災害被災者の生活再建状況につい

　　て

　(2) 組織機構改革により復興推進室の業務

　　が他に移管される。被災者への支援体制

　　について

令和５年３月定例会　一般質問通告事項　３月１日（水）

※一人の持ち時間は執行部の答弁を含め70分で、午前９時30分から始まります。


